



## Zuschuss für eine neue Beschallungsanlage

**GLASHÜTTEN:** Über eine Spende in Höhe von 500 Euro der Heinz-Otto-Stiftung für eine Beschallungsanlage freuten sich die Verantwortlichen des Jugendvereins Fun 4 You Glashütten. Zu den Anschaffungskosten von 1400 Euro erhält der Jugendverein zudem durch die Ver-

mittlung von Stiftungsvorsitzenden Heinz Otto (rechts im Bild) und Gemeinderat Werner Schubert (links) 80 Prozent als Zuschuss aus dem Regionalbudget der ILE Rund um die Neubürg. Dieses sieht die eigenverantwortliche Förderung von Kleinprojekten in einer jährli-

chen Gesamtsumme von 100 000 Euro vor. Mit im Bild: Vorsitzende Nina Seifert (Dritte von rechts), Schriftführerin Lisa Schmidt, der Jugendbeauftragte der Gemeinde, Tobias Heidenreich und Annabell Bär sowie Bürgermeister Sven Ruhl.

Foto: Dieter Jenß